
 
Der Landrat wies darauf hin, dass der Kreistag üblicherweise den Vorschlägen der Verbände 
folge. Er empfahl insoweit, dem Vorschlag 1 des BUND sowohl im Hinblick auf die Mitgliedschaft 
als auch die stellvertretende Mitgliedschaft zu folgen. 
 


